

# Lichterweg in Hellbühl

Der Lichterweg im Rüteli in Hellbühl ist der ideale kleine Ausflug am Wochenende oder an Weihnachten. Reduziert ist er auch unter der Woche geöffnet.

**Marcel Habegger**

Den Lichterweg im Rüteli in Hellbühl gestaltet die Familie Schumacher mittlerweile seit sechs Jahren, seit drei Jahren in der aktuellen Form. Seither ist an den offiziellen Öffnungstagen, an denen es auch Glühwein und Raclette gibt, auch die Strasse beleuchtet. Der Weg ist auch rollstuhlgängig. «Letztes Jahr sind die Besucherzahlen deutlich gestiegen. Die Leute kamen auch unter der Woche, wenn nur der Weg beleuchtet war», freut sich Chantal Schumacher.

Der Weg ist seit dem 23. November morgens und abends be-



Luftbild vom Lichterweg der Familie Schumacher.

Bild: zvg

leuchtet, ab dem 29. November wird am Wochenende und an speziellen Tagen auch Raclette und Glühwein serviert. Grundsätzlich ist keine Reservation notwendig, aber es könnte sich lohnen.

Fixe Preise gibt es bei Schumachers nicht. Bei der Hütte steht eine Kasse, jeder und jede kann für das Raclette und den Glühwein bezahlen, was er oder sie will. «Wir wollen dem eigentlich treu bleiben.» Auch für den Weg gibt es einen Twint-QR-Code. Der Weg kann übrigens auch am 24. oder 25. Dezember besucht werden – zwar ohne Raclette, die Lichterstimmung kann aber trotzdem genossen werden.

PUBLIREPORTAGE

KKL Luzern – Weihnachten geniessen und Glücksmomente schenken

## Musik & Genuss

### Ein besonderes Highlight in der Adventszeit: Die Panorama Dinner Symphonie im KKL Luzern

**Die Adventszeit mit den Liebsten zu geniessen, ist etwas Besonderes. Das KKL Luzern verbindet festliche Konzerte mit der Panorama Dinner Symphonie zu einem Erlebnis für alle Sinne.**

Filmklassiker wie Home Alone, Drei Haselnüsse für Aschenbrödel oder Love Actually stehen ebenso auf dem Programm wie We Love Christmas, das Weihnachtssingen mit dem Luzerner Sinfonieorchester, oder Christmas in Lucerne. Im weltberühmten Konzertsaal lassen sich mit diesen Klängen festliche Welten entdecken und der vorweihnachtliche Trubel bleibt für einen Abend vor der Tür.

Doch nicht nur musikalisch bietet das KKL Luzern Höchstgenuss: Auch kulinarisch wird der Konzertabend zu einem besonderen Erlebnis. Mit der Panorama Dinner Symphonie verschmelzen Musik, Architektur und Gastronomie zu

einem unvergesslichen Gesamterlebnis. Im Panoramafoyer, dessen Fensterfronten von Jean Nouvel wie grosse Postkarten gestaltet wurden, geniessen die Gäste mit Blick auf den Eiszauber Luzern ein exklusives 3-Gang-Menü mit erlesenen Weinen und Getränken à discréton. 75 Minuten vor Konzertbeginn eröffnen Aperitif und Vorspeise den Abend, bevor der Hauptgang serviert wird. In der Konzertpause rundet ein feines Dessert das Erlebnis ab.

Alles fügt sich harmonisch in den Konzertabend ein – keine Wartezeiten, kein Anstehen, dafür ein exklusiv reservierter Bereich.



Noch erfüllt von weihnachtlichen Klängen holen die Gäste ihre Jacken an der exklusiven Garderobe ab und treten hinaus ins funkelnende Lichtermeer vor dem KKL Luzern.

Und falls die Adventszeit bereits voller Termine ist: Ein Konzertabend mit der Panorama Dinner

Symphonie ist auch das perfekte Weihnachtsgeschenk – ein Abend voller Musik und Genuss mit den Liebsten.

Weitere Infos und Buchung:  
[kkl-luzern.ch/  
kulinarische-angebote](http://kkl-luzern.ch/kulinariische-angebote)